



Doppel-Mixed-Runde Sommer 2024 u. a.

19.04.2024 20:19

Von claus schuman <clauschuman@t-online.de>
An TennisGüstro <rubenkramer@gmx.de> und 14 weitere Empfänger

Liebe Tennisfreunde,

die Detailangaben in der Df zum Doppel und Mixed wurden aus Motivationsgründen angepasst: im Pkt. 5.2 - SenDoppel wurde von "mindestens zwei" auf "mindestens drei" Doppel geändert.
<https://www.tennismv.de/geschaeftsstelle-2/ordnungensatzungen/>

Siehe auch <https://www.tennismv.de/xbreitensport/mixed-doppel-serie/> Somit müssen vier Personen für die Doppel zum Spiel antreten. Sie wechseln dann ggf. für den weiteren 2. Durchgang...

Die evt. Beteiligung - Mannschaftsmeldungen - werden zeigen, ob das Interesse wirklich besteht.

Auf meine Mail vom 07.04.2024 zur Breitensport-"Kaffee"-Runde sei hier nochmal hingewiesen. Wir erwarten doch ein gewisses Interesse - mindestens aus dem/im Bereich Rostock (S-Bahn-Bereich...).

Vielen Dank vorab und

*Freundliche Grüße u beste Gesundheit
Claus Schumann*

Referent SENIORENTENNIS TMV
www.tennismv.de;



Senioren-Breitensport - Vorschlag zur Hobby-Runde - Anfrage

07.04.2024 15:34

Von claus schuman <clauschuman@t-online.de>
An TennisGüstro <rubenkramer@gmx.de> und 14 weitere Empfänger

1 Anhang - 268,9 KB

 _Hobby-Freiz-ANGEBOT2024.pdf

Sehr geehrte Dame und Herren Vorsitzende,
liebe Tennisfreunde,

in wenigen Tagen werden wir unser geliebtes Hobby und den Sport, der uns hoffentlich lange gute Gesundheit und Freude bietet, im Freien ausüben können.

Die namentlichen Mannschaftsmeldungen sind abgegeben und zeigen wieder eine große Zahl Spielerinnen und Spieler, die keine Mannschaften verstärken werden (obwohl ggf. gemeldet).

Diese Spielerinnen und Spieler am gemeinsamen Tennis zu beteiligen und ein gemeinschaftliches Spiel außerhalb der üblichen Vier auf "eigenen" Platz zu bieten schlage ich Ihnen vor, zur Hobby- oder Freizeitrunde aufzurufen.

Einige Vereine bieten ihren Freizeitspielern solche Gelegenheit. Warum nicht mal ausserhalb spielen??

Es werden mindestens vier Spielerinnen und Spieler gesucht, die hier im Umkreis Rostock (Bahn, Bus, Fahrrad-Entfernung) ein- oder mehrmals mit dem anderen Team(s) Tennis spielen würden.

- Ein- oder zwei Doppel/Mixed (evt. Kurzsätze)
- Kaffee- oder Getränke-Pause zwischen den Begegnungen
- ohne weitere Einschränkungen (nur Spielstärke/Alter berücksichtigen), einfach spielen mit anderen im anderen Verein.

Diese Einladung bitte ich ggf. im Rahmen der Mitgliederversammlung, der Eröffnung oder per Aushang bekannt zu geben.

Über ein Feedback würde ich mich freuen und danach weitere Schritte planen.
Für eine gemeinsame Orientierung bitte ich um Nachricht bis 10. Mai 2024.

Vielen Dank vorab und

Freundliche Grüsse u beste Gesundheit
Claus Schumann

Referent SENIORENTENNIS TMV
www.tennismv.de;